
Подведены итоги 54-го заседания Совета глав АС РСС

3 декабря 2018 года г. Баку (Азербайджанская Республика) состоялось 54-е заседание Совета
глав АС РСС (Совет РСС).

В заседании приняли участие делегации полноправных членов РСС – администраций связи
Азербайджанской Республики, Республики Беларусь, Республики Казахстан, Российской
Федерации, Республики Таджикистан, Туркменистана и наблюдателей РСС – администраций
связи Исламской Республики Афганистан, Латвийской Республики, Литовской Республики,
Республики Словения, Республики Болгария, Международной организации космической связи
«Интерспутник», Межправительственной организации спутниковой связи ЕВТЕЛСАТ и
Исполнительного комитета РСС. В качестве приглашенных участников в работе заседания
приняли участие: представители Исполнительного комитета Содружества Независимых
Государств и Регионального отделения МСЭ для стран СНГ.

Кроме того, в заседании приняли участие многочисленные эксперты операторов связи и
производителей средств связи, а также эксперты отраслевых научных и проектных
организаций, в частности, ФГУП «Научно-исследовательский институт радио» (Российская
Федерация).

Заседание Совета глав состоялось в преддверии 24-й Азербайджанской Международной
выставки-конференции «Телекоммуникации, Инновации и Высокие Технологии» BAKUTEL-2018
(4-7 декабря 2018 года, "Баку Экспо Центр").

Заседание вел Председатель Совета РСС и Координационного совета, Министр цифрового
развития, связи и массовых коммуникаций Российской Федерации Носков Константин Юрьевич.

С приветственным словом к участникам заседания обратился Министр транспорта, связи и
высоких технологий Азербайджанской Республики Рамин Намиг оглу Гулузаде.

Одним из ключевых вопросов заседания стал вопрос об итогах работы делегаций АС РСС на
Полномочной конференции МСЭ 2018 года, а также обсуждение работы Исполнительного
комитета РСС по реализации задач Совета глав АС РСС и работы Регионального отделения МСЭ
для стран СНГ на Полномочной конференции. В обсуждении также приняли участие главы
делегаций администраций связи РСС.

Участники заседания одобрили работу делегаций РСС на ПК-18 и отметили, что благодаря
активному участию АС РСС в подготовительном процессе количество Общих предложений РСС
на ПК-18 увеличилось в сравнении с предыдущей конференцией (на рассмотрение ПК-14 было
внесено 19 ОП РСС). От АС РСС на ПК-18 подготовлено 29 Общих предложений РСС (ОП РСС).
Секретарит МСЭ на основе 29 ОП РСС сформировал 35 документов РСС для рассмотрения на
ПК-18.

В рамках 20-й Полномочной конференции МСЭ состоялись выборы в Радиорегламентарный
комитет и Совет МСЭ.
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При голосовании в Совет МСЭ на 2019-2022 годы от Региона C – (5 мест) – голоса
распределились следующим образом: Румыния – «за» 137, Российская Федерация – «за» 136
голосов, Польша – «за» 125, Азербайджан – «за» 119, Чехия – «за» 112. Болгария и Кыргызстан
не прошли в Совет МСЭ, набравшие соответственно 110 и 95.

В Радиорегламентарном комитете МСЭ Регион С на период 2019-2022 гг. представят: Сахиба
Гасанова (Азербайджан) – 115 «за» и Николай Варламов (Российская Федерация) – 121 «за».
Полномочная конференция на своём первом пленарном заседании рассмотрела

и одобрила одно из важнейших ОП РСС, направленное на разработку обоснованного
Стратегического и Финансового планов МСЭ на 2020-2023 года.

По итогам работы Полномочной конференции была подготовлена оговорка на ПК-18 о том, что
делегации ряда стран участников РСС резервируют за своими соответствующими
правительствами право предпринимать любые действия, которые они сочтут необходимыми
для защиты своих интересов, если какое-либо Государство − Член Союза не будет каким-либо
образом соблюдать положения Устава и Конвенции Международного союза электросвязи или
если оговорки других стран поставят под угрозу работу служб электросвязи вышеуказанных
стран или приведут к увеличению их ежегодных взносов на покрытие расходов Союза.

Еще одним важным вопросом заседания стал вопрос о цифровом развитии в странах
участников РСС. В процессе обмена мнениями по данному вопросу участники обсудили
приоритетные задачи и пути решения цифрового развития, а также рассмотрели методику
расчета показателей по развитию цифрового рынка в странах участников РСС,
подготовленную координатором Рабочей группы высокого уровня по развитию
информационного общества от АС Азербайджанской Республики.

Следующий важный вопрос, который обсудили участники заседания - вопрос о реализации
Целей устойчивого развития в странах участников РСС. По итогам обсуждения участники
заседания решили считать целесообразным Администрациям связи РСС при разработке
позиции и предложений АС РСС в рамках участия в международных и региональных
мероприятиях по тематике ВВУИО и Повестке дня в области устойчивого развития на период
до 2030 года опираться на результаты встречи Высокого уровня Генеральной Ассамблеи ООН
по ВВУИО и Резолюцию Генеральной Ассамблеи ООН А/70/125 и А/70/1. Продолжить работу в
данном направлении поручено Рабочей группе высокого уровня по развитию информационного
общества с дальнейшим рассмотрением результатов работы на заседаниях Совета глав АС РСС
и КСИ.

В ходе заседания Совета РСС был также рассмотрен вопрос о внесении изменений в
Соглашение о сотрудничестве в развитии и использовании систем сотовой подвижной связи от
17 января 1997 года, участники Совета глав АС РСС заслушали информацию о принятых
решениях на заседании Совета глав правительств Содружества Независимых государств (2
ноября 2018 г., г. Астана, Республика Казахстан). Учитывая важность принятых итоговых
документов заседания Совета глав правительств СНГ, в рамках которого подписан Протокол о
внесении изменений в Соглашение о сотрудничестве в развитии и использовании систем
сотовой подвижной связи от 17 января 1997 года, работа по реализации вышеуказанного
Соглашения будет продолжена.

Участники заседания также обсудили большой блок вопросов, касающийся внутренней
деятельности Содружеств. По вопросу относительно совершенствования деятельности
Рабочей группы высокого уровня по развитию информационного общества участники 54-го
заседания Совета глав РСС одобрили предложение по внесению изменений в Положение о



РГВУ в части, касающейся выборов председателя РГВУ и его заместителя/заместителей.
Председателем Рабочей группы высокого уровня по развитию информационного общества
назначен Эльмир Велизаде, заместитель Министра транспорта, связи и высоких технологий
Азербайджанской Республики.

Далее участники заседания обсудили ход подготовки администраций связи РСС к ближайшим
заседаниям рабочих органов РСС: Комиссии РСС по почтовой связи и Совету операторов
почтовой связи РСС, а также Комиссии РСС по инфокоммуникациям и Совету операторов
электросвязи и инфокоммуникаций РСС.

По итогам заседания 54-го заседания Совета глав АС РСС состоялась торжественная
церемония награждения участников в подготовке и работе Полномочной конференции МСЭ
2018 года орденами и медалями, а также почетными грамотами Регионального содружества в
области связи.
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